

Camas 'dio la cara' contra la violencia de género

Los actos por el 25-N se desarrollaron en la plaza Nuestra Señora de los Dolores y el salón de actos del Ayuntamiento.

Como cada año el municipio de Camas se sumó a las reivindicaciones por el 'Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres', con un programa de actividades que tienen el objetivo de sensibilizar a la población para que estos casos dejen de producirse. Estas actividades son impulsadas por la delegación de Igualdad del Ayuntamiento de Camas en colaboración con el Centro de Información a la Mujer. En esta ocasión, la jornada puso especial énfasis en el uso de las redes sociales e internet, ya que pueden llegar a ser una herramienta poderosa para maltratadores, abusadores y acosadores.

El programa de actividades, aunque estuvo desarrollándose durante varios días, centró la mayoría de las propuestas para el 25-N coincidiendo con el 'Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres'. Los actos comenzaron con el despliegue de un mural conmemorativo en memoria de las víctimas de violencia de género; después las asociaciones de mujeres del municipio



Acto simbólico en memoria de las víctimas en 2014.

repartieron lazos blancos y broches entre las personas asistentes, un gesto de unión ante el maltrato que fue la antesala a uno de los momentos más significativos de la jornada con el acto simbólico 'Los rostros de las mujeres víctimas de violencia machista en 2014', en el que las mujeres que lo quisieron participaron "dando la cara frente al maltrato". Posteriormente, se dio paso a la lectura de los manifiestos a cargo de Estrella Borrero, delegada de Igualdad del Ayuntamiento de Camas, y de José Luis Rodríguez, de Factoría de Trapos. Para terminar se representó la obra de teatro 'Tiranos Temblad'.

Camas profundizó sobre el papel de la familia en la resolución pacífica de los conflictos escolares

La jornada de la comunidad educativa tuvo lugar los días 19 y 20 de noviembre en el salón de actos del Ayuntamiento.

La delegación de Educación del Ayuntamiento de Camas, junto a la Obra Social La Caixa, se encargaron de poner en marcha unas jornadas de la comunidad educativa, bajo el título 'La Convivencia y la Resolución Pacífica de Conflictos: El Papel de la Familia', que trató sobre el papel de la unidad familiar en caso de que un menor sufra acoso escolar. Estas jornadas se celebraron el 19 y el 20 de noviembre en el salón de actos del Ayuntamiento de Camas.

Especialistas en el tratamiento de episodios de acoso o violencia escolar intentaron



Un momento de las jornadas en el salón de actos.

arrojar luz a las familias que vivan esta situación a fin de que puedan solucionarla o gestionarla de la mejor manera posible para el menor. Las jornadas contaron con una considerable afluencia de público.

Un año más se fomenta el comercio local con la campaña 'Compra en Camas'

En su quinta edición se llevó a cabo del 24 al 28 de noviembre y participaron 54 establecimientos de la localidad.

En su quinta edición, la campaña 'Compra en Camas' volvió a celebrarse con el objetivo de seguir fomentando las ventas en los pequeños comercios, incentivar a la población a realizar sus compras en su municipio y promocionar el desarrollo local. Esta iniciativa, que tuvo lugar del 24 al 28 de noviembre, fue organizada por la delegación de Comercio del Ayuntamiento de Camas, y contó con la colaboración de la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Camas, Andalucía Emprende y el OAL Cervantes.

En esta edición, también bajo el lema 'Tus Compras tienen Premios', participaron un total de 54 comercios y hubo más de 2.700 regalos que se repartieron entre las personas que realizaron compras superiores a diez euros en los establecimientos adheridos a la campaña. Una vez hecha la compra, el cliente recibía una papeleta con la que pudo conseguir, entre otras cosas, premios como tablets, memorias USB, consolas Wii, PSP,



Logo oficial de la campaña 'Compra en Camas'.

DVD portátiles o reproductores MP4. Dichas papeletas había que canjearlas durante los días 26, 27 y 28 en la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Camas situada en el Edificio Multifuncional.

Con esta campaña se pretende potenciar las ventas en los pequeños comercios, un objetivo que parece cumplirse teniendo en cuenta los datos obtenidos en las ediciones anteriores donde se recoge un incremento de hasta el 70% en el volumen de ventas de los establecimientos participantes.

Camas vuelve a tener banda de música

El concierto de presentación se celebró el pasado 14 de noviembre en un repleto salón de actos.

La Banda de Música 'Ciudad de Camas' dejó un buen sabor de boca tras su multitudinaria presentación el pasado 14 de noviembre. El salón de actos del Ayuntamiento de Camas se llenó para presenciar el concierto de presentación de la nueva banda de música de la localidad.

El concierto se compuso de dos partes y se interpretaron ocho piezas musicales. Durante el primer bloque se escucharon los sonos de La Entrada (Q. Esquembre), Camino de Rosas (J. Franco), Ópera Flamenca (L. Araque) y Suspiros de España (A. Álvarez); mientras que en el segundo, el público pudo deleitarse con obras de la talla de Ammerland (Jacob de



Concierto de presentación de la Banda de Música de Camas.

Haan), Canon (Pachelbels) Arr: Fred Mills, En un Mercado Persa (Albert W. Katerbey) y El Rey León (Hans Zimmer) Arr: Paul Lavender.

Después de varios años, Camas vuelve a contar con su propia banda, un paso adelante a nivel cultural y musical.

Emilio Butragueño visitó la escuela sociodeportiva de la Fundación Real Madrid en Camas

Más de 250 niños y niñas disfrutaron del acto de presentación de la nueva temporada en la que estuvo presente el mítico jugador madridista.

El ex jugador y actual director de Relaciones Institucionales del Real Madrid, Emilio Butragueño, visitó la escuela sociodeportiva de la Fundación Real Madrid en el municipio de Camas para asistir a la inauguración de la temporada 2014/2015 y conocer de primera mano las actividades que realizan sus alumnos y alumnas. En el acto de presentación también estuvieron presentes el alcalde de Camas, Rafael Recio, el concejal de Juventud, Deportes y Nuevas Tecnologías, Marcos González y el director de las escuelas de fútbol de la Fundación Real Madrid y exjugador, Rafael García Cortés.

El evento tuvo lugar en las instalaciones deportivas del Pabellón Cubierto 'Pepe Flores' donde se reunieron los más de 250 niños y niñas que forman parte de esta escuela sociodeportiva de la Fundación Real Madrid y sus 6 entrenadores. Dicha escuela se inauguró hace tres años y es un



Emilio Butragueño visita la Escuela Real Madrid en Camas.

ejemplo para favorecer la integración social y la tolerancia entre las personas de diferentes culturas, utilizando el fútbol como un lenguaje universal que permite compartir una misma pasión. La escuela de Camas cuenta con diez equipos que van desde la iniciación hasta los quince años.

Tanto el alcalde de Camas como el ex futbolista resaltaron la importancia de que los más pequeños “disfruten jugando y aprendiendo los valores del deporte”.

La VIII Media Maratón de Camas volvió a congregar a cientos de atletas

El ganador de la prueba fue el sevillano Fernando Chacón al completar la prueba en menos de una hora y quince minutos. Participaron un total de 750 corredores.

Un año más el municipio de Camas celebró uno de sus eventos deportivos más importantes y multitudinarios. La Media Maratón de Camas, en su octava edición, aparece como una prueba consolidada dentro del programa deportivo provincial y regional que cada vez genera una mayor expectación. Participaron 750 corredores.

En esta ocasión la victoria fue para el sevillano Fernando Chacón Mesa que completó la prueba en 1:14:33. En cuanto a la categoría femenina, la primera en cruzar la meta fue la camera Elena Fernández Leal con un tiempo de 1:30:38.



Salida de la VIII Media Maratón de Camas.

La principal novedad este año ha sido la modificación del recorrido con respecto al utilizado en ediciones anteriores, incluyendo 9km por caminos de tierra, para darle más atractivo a la prueba y renovar la motivación de los corredores habituales.

Pleno

El Ayuntamiento acepta el proyecto de Fomento para aliviar el tráfico y reducir riesgos en los accesos a Camas

La propuesta mantiene los mismos itinerarios de entrada y salida desde La Pañoleta a Sevilla mediante un carril elevado que evitará los desplazamientos laterales.



Corporación local en un momento del pleno correspondiente al mes de noviembre de 2014.

El Ayuntamiento de Camas mostró su parecer sobre el proyecto realizado por el Ministerio de Fomento para la reordenación de las carreteras en los accesos a Camas por La Pañoleta. El alcalde de la localidad, Rafael Recio, explicó de forma detallada, durante la sesión plenaria de noviembre, las características de la propuesta reconociendo que a diferencia de la primera, ésta es "muy razonable" ya que "respeta los mismos itinerarios, disminuirá la peligrosidad y el municipio contará con un carril reservado hacia Sevilla".

El origen del proyecto radica en la necesidad de establecer una alternativa en el trazado para evitar los cruces en aspa o desplazamientos laterales que desde el punto de vista de la seguridad vial son considerablemente peligrosos. Esta circunstancia se produce tanto en la salida como en la entrada a Camas por el barrio de La Pañoleta al conectar con la capital. En ambos casos es necesario realizar varios desplazamientos laterales y cruzarse con los vehículos que van en otra dirección. Por ello el Ministerio de Fomento, teniendo

en cuenta los riesgos existentes en ambos casos, ha elaborado una posible solución que el Ayuntamiento de Camas considera adecuada.

El proyecto pretende resolver el problema histórico en esta zona concreta de Camas mediante la incorporación en el trazado de un paso elevado que conectaría con la entrada a Sevilla por la SE-30. Con este nuevo carril se conseguiría reducir la peligrosidad y se restaría tráfico en el punto de conexión entre la SE-30 y la A-49. En cuanto a la entrada al municipio, los vehículos provenientes de Sevilla dirección Camas entrarían por el mismo lugar pero sería necesario tomar el desvío hacia la carretera de Cádiz y posteriormente coger la salida dirección Camas que daría al citado paso elevado. Tanto la salida como la entrada al municipio no se verían modificadas y el tiempo empleado en hacerlos sería el mismo. La creación de este nuevo carril directo a Sevilla no incluirá la posibilidad de coger desvíos a otras salidas, por lo tanto para ir, por ejemplo, dirección Mérida sería necesario tomar la rotonda norte.